



Gemeinde Schallstadt

Beschlussnotizen aus der Sitzung des Gemeinderats vom 23. Februar 2021

❖ Bekanntgabe von Beschlüssen aus nichtöffentlicher Sitzung vom 26. Januar 2021

Bürgermeister Sebastian Kiss hat bekannt gegeben, dass der Gemeinderat beschlossen habe, dass das alte Rathaus verkauft werden solle, die Ausschreibung im Bieterverfahren erfolge und über die endgültige Vergabe der Gemeinderat nach Abschluss des Bieterverfahrens entscheide.

❖ Erstellung des Nahverkehrsplans 2021 – 2026 für den Zweckverband Regio-Nahverkehr Freiburg (ZRF) - Stellungnahme der Gemeinde

Die Verwaltung ist einstimmig beauftragt worden, die Stellungnahme auf Basis der bereits am 22. Oktober 2019 sowie am 9. Dezember 2020 erfolgten Stellungnahmen sowie der in der Sitzung am 23. Februar 2021 besprochenen Punkte zur Verabschiedung in der Sitzung des Gemeinderats am 30. März 2021 vorzubereiten.

❖ Breitbandausbau durch den Zweckverband Breitband Breisgau-Hochschwarzwald - Beschluss über Ausbaukonzeption für die Gemeinde Schallstadt

Der Gemeinderat hat der vorgestellten Ausbaukonzeption bei einer Enthaltung zugestimmt und den Zweckverband Breitband Breisgau-Hochschwarzwald in Abstimmung mit der Gemeinde mit der Stellung der entsprechenden Förderanträge und der Umsetzung des Konzepts beauftragt.

❖ Alemannenschule Mengen - Schaffung von Räumlichkeiten für die Kernzeitbetreuung

Einstimmig hat der Gemeinderat der fortgeschriebenen Planung für die Schaffung von Räumlichkeiten für die Kernzeitbetreuung an der Alemannenschule im Ortsteil Mengen sowie der fortgeschriebenen Kostenschätzung zugestimmt und die Verwaltung beauftragt, auf dieser Basis die Ausschreibung der Bauleistungen durchzuführen.

❖ Umbau und Erweiterung der KiTa Gehrenweg - Auftragsvergaben Elektrotechnik

Der Auftragsvergabe für die Elektrotechnik an die Firma Elektro Junker aus Schutterwald zum Bruttogesamtpreis von 424.540,65 Euro hat der Gemeinderat einstimmig zugestimmt.